

R.P.I DE CARREPUIS

Compte rendu de la réunion du conseil d'école du 15 mars 2024,

qui s'est tenue à l'école de ROIGLISE à 17h52,

sous la présidence de Mr Antiochus

Présents :

- les maires : Messieurs KELLER (Carrépuis), LEFEVRE (Rethonvillers), Monsieur JEUNECOURT (Bâlatre), Madame DELAINE (Roiglise)
- les délégués de parents d'élèves : Mesdames DUHAMEL, GRESSIER, GOMEZ, MALLET et OMNES et Messieurs DALLANCON, DELAINE
- les enseignant(e)s : Mesdames BAUDHUIN, BROCHU, MARIE et Messieurs ANTIOCHUS et DURIER

Excusés :

- Monsieur PREDINAS Inspecteur de l'Education nationale

Mr Antiochus ouvre la séance à 17h52.

A l'ordre du jour :

1. Lecture du compte rendu de la précédente réunion

Le compte rendu a été diffusé aux parents du RPI par les parents élus.

Celui-ci est approuvé par l'ensemble des personnes présentes.

2. Les effectifs :

Les effectifs à ce jour sont les suivants :

CHAMPIEN	TPS 4 PS 3 MS 15
ROIGLISE	CE1 9 CE2 5
VERPILLIERES	GS 9
RETHONVILLERS	CP 13
CARREPUIS	CM1 10 CM2 8

Soit 76 élèves

Pour la rentrée 2024, l'inspecteur académique n'a pas proposé de fermeture de classe dans notre RPI.

3. PPMS et Vigipirate

Les exercices de prévention des risques se sont bien déroulés. Il n'y a rien de particulier à signaler sur les différentes écoles. Le dernier exercice a eu lieu le 23 Février 2024 et portait sur les risques majeurs. Le prochain exercice concernera l'incendie le 29 Mars 2024.

La posture **VIGIPIRATE « Hiver-Printemps 2024 »**, en vigueur à compter du **15 janvier 2024**, place désormais le territoire national au niveau **« sécurité renforcée - risque attentat »**.

Pour autant, en raison de l'état de la menace, **les mesures VIGIPIRATE concernant les établissements d'enseignement, activées le 13 octobre, ont été maintenues.**

4. Evaluation d'école

La finalité de l'évaluation est l'amélioration, dans l'école, du service public d'enseignement scolaire, de la qualité des apprentissages cognitifs et socio-émotionnels des élèves, de leur suivi, de leur réussite éducative et de leur vie dans l'école.

Des questionnaires en ligne ont été proposés aux élèves, aux parents et aux enseignants.

Les résultats sont demeurés ci-annexés.

Il en résulte notamment que :

96,5% des parents sondés sont satisfaits des échanges avec les enseignants. 81% des parents sondés se sentent bien informés du fonctionnement de l'école.

Environ 36% des parents sont tout à fait ou assez satisfaits de l'accès à l'école, des transports scolaires, de la propreté des établissements, des espaces de travail ; Plus de 50% ne se prononcent pas ...

43,1% sont satisfaits de la restauration scolaire.

Côté sondage enfants : Environ 82,5 % des enfants interrogés sont satisfaits de l'ambiance générale des écoles.

Entre 84 et 97% des enfants sondés se sentent en sécurité que ce soit dans la cour de récréation, aux toilettes, dans les transports ou en classe. 96,6% des enfants sondés ne se plaignent jamais de problème de sécurité au sein de l'école ou aux abords de l'école.

Ce constat reflète le bien-être en général et montre qu'il n'y a pas de bagarre ni de conflit grave au quotidien.

100% des enfants se rendent toujours ou souvent à l'école avec plaisir. Le sondage reflète que 73,7 % des enfants se sentent à l'aise pour parler de harcèlement ou pour parler de leurs difficultés scolaires. Le climat scolaire est serein depuis quelques années.

96,5% au total des élèves sont tout à fait ou plutôt satisfaits des échanges avec les enseignants.

Une rencontre avec des évaluateurs est prévue en période 4. Un rapport sera établi par la suite et servira de point d'appui à l'amélioration des services.

5. Les projets de l'année :

Les projets réalisés:

- Le 22 Décembre, les écoles se sont réunies à la salle des fêtes de Carrépuis. Il a été diffusé un film sur le thème des fêtes de fin d'année. Un goûter offert par la commune a été partagé. Les élèves ont chanté des chants de saison. Les enfants et les enseignants ont été ravis de cette réunion.
- Les écoles de Carrépuis, Roiglise, Rethonvillers et Verpillières ont participé au projet "Ecole et cinéma" : elles sont allées voir 2 films au cinéma de Roye.
- Les enfants de l'école de Rethonvillers ont eu l'intervention "Aime tes dents" le 26 janvier à l'école.
- Le 12 Mars, les élèves de Carrépuis ont assisté à un spectacle proposé par le centre socio-culturel intitulé „MARS BROTHERS”.
- La classe de Carrépuis a bénéficié d'une intervention proposée par le SMITOM de ROSIERES EN SANTERRE sur le thème du gaspillage alimentaire.

- Les enfants des écoles de Champien et Verpillières ont assisté à un spectacle „La dignité des goûtelettes au Théâtre de l'Avre le 30 janvier.
- Les écoles de Rethonvillers et Roiglise ont bénéficié d'un cycle basket au cours de la période 3.

Les projets à venir :

- Des grilles du chocolat seront distribuées prochainement. Le bénéfice permettra de financer les sorties scolaires notamment. Précision étant ici faite que le bénéfice de ces ventes sera diminué, les chocolats seront facturés. Monsieur Keller propose d'écrire à « intermarché Roye » pour obtenir un don de chocolat.

- Les écoles sont affiliées à l'USEP. Des rencontres sont prévues.

La journée olympique réservée au cycle 3 aura lieu à Samara le 19 Juin 2024. Les élèves de CM1/CM2 sont inscrits à deux triatlons l'un à Moreuil le 17 Juin et l'autre à Roye le 1er Juillet 2024. La journée olympique des cycle 2 aura lieu à Ally sur Noye le 3 avril prochain.

Trois autres rencontres sont prévues pour le cycle 2 : le 18/04, le 25/06 et le 05/07.

D'autre part, une flamme olympique circulera entre les écoles du RPI. Le passage de la flamme sera l'occasion pour les élèves de se rencontrer lors d'un moment festif.

- Le projet "tennis " sera reconduit également. Les enfants de Champien pourront se rendre au Club de Roye. Pour les autres, l'intervenant se déplacera dans les écoles.

- Un projet athlétisme est organisé au profit des écoles de Rethonvillers et Roiglise.

- Une dernière séance de cinéma est fixée 11 Avril prochain.

- Dans le cadre du festival "Partir en livre" 2024, dont le thème est le Sport cette année, la communauté de communes prend en charge une intervention de la Compagnie Correspondances spécialisée dans la lecture à haute voix. Une représentation aura lieu à Carrépuis et à Verpillières le 27 Juin 2024.

La Communauté de Communes du Grand Roye prend en charge les frais liés à cet évènement.

- Projet école de Carrépuis :

Tennis de table - période 4

Un projet découverte du tennis de table sera mené en partenariat avec la Fédération Française de tennis de table. Il s'agira d'une initiation préalable aux épreuves paralympiques de tennis de table.

Ecriture :

Les élèves correspondent avec Yann Guilhem, double médaillé paralympique en tennis de table.

Relation école -collège

En partenariat avec le collège de Roye, les élèves de cycle 3 participeront à une journée sportive sur le thème des jeux olympiques le 24 Juin 2024.

Les CM2 passeront une journée au collège de Roye le 18 Avril prochain.

Education à la santé :

L'infirmière du collège interviendra le 3 Juin prochain pour parler de la puberté.

- Projet école de **Champien**

Poursuite du projet oiseaux/jardin avec François

- *Projet école de Roiglise*

Ramassage des déchets est organisé

Commémoration du 11 novembre

Sortie organisée au zoo sera reporté ultérieurement

- *Projet école de Rethonvillers*

M'T dents lundi 11 mars → prévention sur les dents

- *Projet école de Verpillières :*

- Participation à la semaine des mathématiques du 13 au 20 mars
- Intervention de l'infirmière du collège de Roye sur l'hygiène dentaire en cours de programmation (mai-juin)
- Spectacle au centre socio culturel intitulé „Jeu“ le mardi 28 mai.

6. Sortie scolaire

La sortie de fin d'année se déroulera au château de Chantilly le jeudi 30 Mai 2024.

Les élèves visiteront le château, les jardins, le parc animalier et assisteront au spectacle équestre.

7. Kermesse

La date de la kermesse est fixée au samedi 29 juin et se déroulera à Champien l'après-midi. Le thème retenu est « Les jeux olympiques » (spectacle autour des sports, décors ...).

Une réunion de préparation, organisée par les parents d'élèves a été proposée aux parents via la page Facebook RPI en fête. L'équipe enseignante a également diffusé cette information.

Les parents organisateurs précisent que seule une maman est venue à cette réunion. Les enseignants solliciteront l'investissement des parents d'élèves (collecte de lots/peluches, de boissons, de drapeaux des pays du monde).

Les parents souhaitent organiser une kermesse respectueuse de l'environnement en fournissant des gobelets réutilisables et en encourageant le gain de lots plus écologiques.

8. Divers

Les travaux dans les écoles :

Mme MARIE remercie la commune pour l'acquisition d'un nouvel ordinateur ainsi que pour l'installation du poulailler.

Mme Baudhuin remercie la commune pour l'installation des stores occultants.

Un nouvel équipement de tables et de chaises est en cours de commande pour l'école de Verpillières. Le chauffe-eau a été changé en début d'année.

Questions des parents élus

1/ Les parents élus rapportent certains faits ponctuels ayant eu lieu lors du ramassage scolaire des élèves : avance, retard, confusion.

Messieurs Keller précise que ce sont des erreurs humaines, que le personnel recherche la meilleure solution pour la sécurité des élèves et pour respecter les heures de départ et d'arriver dans chaque commune desservie.

2/ Les parents demandent pourquoi les élèves de CP ne sont pas toujours accompagnés lors de certains trajets, le soir.

Monsieur Keller rappelle que la présence d'un accompagnateur est obligatoire uniquement pour les élèves de maternelle. Néanmoins, pendant son service l'accompagnateur affecté au RPI assure la sécurité et l'assistance de tous les élèves utilisant les transports en commun.

3/ Les parents exposent le fait que la journée des élèves de CP de l'école de Rethonvillers se termine à 17h22. Ils demandent si une réorganisation est possible. L'équipe précise que les heures de classes dépendent des transports scolaires. Monsieur Keller prend note de cette remarque.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h25.

La secrétaire de séance

Le président de séance

Mme MARIE

Mr Antiochus